

## Pressemitteilung

### **Alle Jahre wieder.... Sparkasse spendet 10.500 Euro für die Kindergärten der Region Dorfen**

Die Spende der Sparkasse Erding – Dorfen für die insgesamt 95 Kindertagesstätten dieser Region hat Tradition. 500 Euro erhält jeder Kindergarten mit Beginn der Adventszeit und damit kommen auch in diesem Jahr insgesamt 47.500 Euro den Kindern aus der Region Erding zu Gute.

Möglich machen diese Spende die vielen PS-Los-Kunden der Sparkasse. Durch ihren monatlichen Los-Kauf werden automatisch 25 Cent pro Los für soziale Projekte angespart.

Auf eine feierliche Übergabe mit Plätzchen und Punsch musste in diesem Jahr leider aufgrund der aktuellen Corona Situation verzichtet werden. Deshalb brachte Andreas Schöffner, Leiter der Geschäftsstelle Dorfen den 10.500 Euro Scheck - stellvertretend für alle Kindergärten der Region Dorfen - im Städtischen Kinderhaus Pustebblume einfach persönlich vorbei. Hier wird man die 500 Euro der Sparkasse für die Anschaffung neuer Spielsachen verwenden – worüber sich alle kleinen „Pustebblumen“ sicherlich freuen werden.



v.l.n.r. Andreas Schöffner, Leiter der Geschäftsstelle in Dorfen, Bernadette Reif, Gruppenleiterin und Erzieherin, Saskia Pflanz, stv. Leitung und Erzieherin, Annika Nico, Gruppenleiterin und Erzieherin